
Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :40 - FD SJuK 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Hans-Georg Köpper 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 02.09.2014 

 
 
Anfrage: 

FDP-Fraktion: 

Wie geht es mit der Laufbahn auf dem Sportplatz in Förderstedt weiter?  

 
Beantwortung: 
Die Laufbahn auf dem Sportplatz Förderstedt wurde am 20./21.08.2014 für ca. 3,2 T€ 
repariert. Für das Frühjahr 2015 ist eine Reinigung vorgesehen. In naher Zukunft muss eine 
komplette Sanierung durchgeführt werden. Dazu sind die Erarbeitung einer 
Sanierungskonzeption und Einholung von Angeboten erforderlich. Nach jetzigen 
Erkenntnissen dürften für die Sanierung der Laufbahn und des Kleinspielfeldes  ca. 70 € 
(Aufwand) benötigt werden.  
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


